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REGISTO N. 3679/2022
LOCAL Sede da CIM do Médio Tejo, Tomar

DATA 21072022
INÍCIO 09:30

TERMO 13:00

9A REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO

Ata n.° 39/2022

Presenças:

Presidente Anabela Cascar de Ereitas

Vice-Presidente MaueI Jorge S. Luz Valamatos dos Reis

Vice-Presidente Jasco António Menoonça S Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Alcanena Rui Fernando Anastácio Henriques

Constância Sérgio Miguel P. Santos de Oliveira

Entroncamento :orge Manuel Alves de raria

Ferreira do Zêzere Bruno José da Graça Comes

Ourém Luís Miguel G. C. de Albuqerque

Sardoal António Miguel Cabedal Borges

Sertã Carlos Alberto de Miranda

Torres Novas Peoo Paulo Ramos Ferreira

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Aires Reis

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel Santos Freire

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pombeiro

CIM do Médio Tejo Rita Trindade
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OPDEM DE TPABALHOS

09H30

INFORMAÇÕES

PDCT - Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio Tejo —

Ponto de situação 1 Apresentação dos Avisos de Concurso Abertos — Informação interna

n.° 2992/2022

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento do ponto de situação apresentado,

tendo sido feito uma passagem pelos vários avisos de concurso abertos.

rainu

Jornadas da Juventude — reavaliação da data proposta (5 de setembro/2022 — 10h00 —

VN Barquinha)

O secretário executivo deu conta que este assunto tinha sido presente na passada

reunião deste árgão, já com a definição de uma data, hora e local. Contudo,

posteriormente tendo em conta sobreposição de agenda da senhora presidente do
Conselho teve de ser reavaliado. Assim, trazia o assunto novamente à reunião para a
respetiva alteração.

Acordou-se então alterar para o dia 5 de setembro, 16h00, na CM de Vila Nova da

Barquinha. Quanto à CM de Alcanena. foi solicitado o envio para a vereadora Marlene

Carvalho.

O Conselho Intermunícipal tomou conhecimento da alteração, devendo a CIM
proceder à comunicação com todos os intervenientes.

rflunu

Salão do Imobiliário 2022-23,24 e 25setembro — Ponto de situação

O secretário executivo fez um ponto de situação desde a última reunião do Conselho

Intermunicípal referindo as necessidades prementes para a participação da CIM.

O Conselho Intermunicipal tornou conhecimento da informação apresentada. tendo
concordado com a aquisição de um stand mais pequeno, bem como, deverão ser

preparadas todas as ‘démarches” para a preparação da feira.

runu

Missão Territorial Civitas

O secretário executivo deu conta da informação enviada para a CIM por parte da INOVA

+ a propósito da iniciativa CIVITAS. A Civitas é uma rede de cidades, que trabalha para
tornar a mobilidade sustentável e inteligente. É uma iniciativa financiada pela

Comissão Eurooeia.

A importãncia de participar numa rnissão é não só importante pela partilha de
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conhecimento, como também, pelo conhecimento dos benefícios para as cidades
membro.

Aquilo que nos é apresentado neste ãmbito, é a possibilidade de ser organizada uma
Missão a BRNO na República Checa de 3 dias (setembro 2022) com a presidente da
CIM, vice-presidentes e secretário executivo.

O Conselho lntermunicipal aprovou a participação da CIM nesta missão, devendo
começar a ser tratada toda a organização neste âmbito.

nuiai

OUTROS ASSUNTOS

Reuniões do Conselho Intermunicipal

As reuniões começarão a ser descentralizadas já a partir do mês de setembro, sempre
que tal sejustifique. A próxima reunião agendada para dia 8 de setembro, terá lugar na
Cãmara Municipal da Sertã, na sala da Assembleia Municipal e oecorrerá durante todo
o dia.

rnu

Agradecimento

No ãmbito dos incéndios que se fizeram sentir no Concelho de Ourém, o presidente da
Autarquia, Luís Albuquerque deixou uma palavra de agradecimento a todos os colegas
autarcas que ajudaram o concelho de Ourém através das mais variadas formas.

nJnu

Médicos Dentistas 1 Saúde oral

Foi solicitado um ponto de situação sobre esta matéria,

nJrpj

Protocolos Centros Tecnológicos Especializados CTE

o secretário executivo referiu que na sequência de email que recebemos da Escola
Solano de Abreu de Abrantes, na sequência de um projeto que estão a desenhar para
concorrem ao Centro Tecnológico Especializado, na área de informática, solicitam à
CIM a possibilidade de se realizar um protocolo entre as duas instituições (escola e CIM).
No fundo aquilo que se pretende com os CTE por via do PRR será o de reequipar e
robustecer a infraestrutura tecnológica das escolas com oferta de ensino profissional,
através da instalação ou modernização de espaços e equipamentos, amplificando a
capacidade instalada; reforçar a atratividade das fo’mações de nível secundário de
dupla certificação em domínios de especialização que requerem mão-de-obra muito
qualificada e se inserem num processo de mutação tecnológica acelerada pelos
desafios da transição climática e da transição digital; modernizar a oferta formativa em
linha com as evoluções do tecido produtivo, através da criação de centros
especializados em áreas tecnológicas com grande potencial na criação de valor
acrescentado; aumentar o número de jovens diplomados em ofertas de dupla
certificação de nível secundário e pós-secundário não superior, em especial, em áreas
emergentes; investir no desenvolvimento de qualificações/competências para a
inovação e renovação industrial; melhorar a articulação vertical entre os vários níveis de
educação e formação profissional, contribuindo para a aprendizagem ao longo da vida.
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De modo a que haja uma concertação entre as escolas, e porque é do interesse de

todos, vinha colocar este assunto à consideração de todos a possibilidade da CIM poder

assinar com todas as escolas que tivessem interesse, com o conhecimento das várias

autarquias.

O Conselho lntermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta, devendo

proceder à operacionalização do assunto com as entidades envolvidas e/ou a envover.

purd

RCDs e Actividades não reguladas

o secretário executivo relembrou o email enviado a 20 de julho para as câmaras

municipais de Vila Nova da Barquinha, Entroncamento, Torres Novas e Mação,

relembrando o assunto e solicitando que as autarquias se pudessem pronunciar.

Existe a necessidade de avaliar a pertinéncia dos moldes de resposta aos resíduos

provenientes das atividades não regulamentadas.

O presidente da Câmara Municipal de N’ação deu conta do seu interesse neste

processo.

Os presidentes em causa ficaram sensibilizados para se pronunciarem.

rüjru

Fundo de Transição Justa - FTJ

O secretário executivo comentou que no âmbito do aviso de concurso para as

candidaturas de intenções do âmbito do FTJ, às quais concorreram as 22 empresas que

temos conhecimento, apenas foi aberta a área da inovação produtiva. Ora, as empresas

que apresentaram manifestação de interesse nem tooas serão comtemplaoas para o

que se propuseram.

Neste sentido, referiu que já se pronunciou formalmente para a CCDPC sobre este

assunto, considerando que a CIM deve tomar uma posição premente sobre estes

avisos, solicitando à CCDPC que nos acompanhe no que estava previsto, podendo

assim as empresas concorrerem e serem aceites de acordo com a manifestação de

intenção.

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade esta tomada de posição.

ORDEM DO DIA

Proposta n.° 01 Registos n.° Interno

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

ITI CM Programa Operacional Centro 2021-2027: Análise das Tipologias a

contratualizar e metodologia de operacionalização.

A presidente do Conselho Intermunicipal. na seo.uência do acordado na passada

reunião do CI referiu que se iriam abordar no âmbito da ITI CIM as tipologias a

contratualizar e a sua metodologia de operacionalização.

Deu conta do caderno preparado pela equipa para o efeito, remetido oportunamente

para todos os presidentes podendo assim todos podermos acompanhar esta matéria.

Começou por se referir a dotação global do P0 Centro 2021/2027, num valor total de

2171 820 257€.
A contratualização com a Autoridade de Gestão é suportada num Plano de Ação
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estruturado em torno de 3 eixos:
- Eixo 1— Dimensão funcional da provisão de SIG;
- Eixo 2— Peforço do sistema urbano;
- Eixo 3—Dinamização de ativos territoriais
Os eixos 1 e 2 concentram 75% do total de recursos afetos às ITI CM.
Foram avaliadas e discutidas as tipologias possíveis de mobilizar no âmbito dos 3 eixos.
A discussão foi aberta entre todos os presidentes tendo sido referido que o grau de
maturidade continua a ser uma premissa essencial, pelo que foi acordada a seguinte
metodologia de trabalho

- Dentro das prioridades de investimento passíveis de mobilizar, identificar o nível
de prioridade para o município — delas

- Para cada uma dessas tipologias, identificação dos projetos e valor de
investimento a contratualizar.

Proposta n.° 02 Registos n.° Interno 3012/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da ata da reunião anterïor — 29 de junho/2022 — Interno n.°
3012/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata da reunião anterior.

nunu

Proposta n.° 03 Pegistos n.° Interno 3001/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações
em dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos
efetuados — Informação interna n.° 3001/2022

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados,
respetivamente o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e
despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados.

nunu

PROPOSTAS

Proposta n.° 04 Registos n.° Interno 3022/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Peprogramação do Pacto das Prioridades de investimento afetas ao Programa
Desenvolvimento Rural (PDP2O2O) - Informação interna n.° 3022/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a alteração do Pacto nos moldes
referidos na informação em causa, passando a dotação de fundo a ter a seguinte
distribuição no que diz respeito ao PDP2O2O:
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Proposta n.° 05 Registos n.° Interno 3037/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Ponto de situação candioaturas submetidas à União Europeia (H2020 + lnterreg

o secretário executivo fez um ponto de situação das candidaturas submebdas à União

Europeia (H2020+lnterreg). Assim, neste âmbito foram submetidas 4, 2 das quais pela

Médio Tedo 21 e Irradiare, a saber:
Candidaturas submetidas! sendo a CIM do Médio Tejo parceira das mesmas, tendo

componentes de investimento para realizar:
- PESIST — ao H2020 — Valorização da biomassa (resíduo florestal). A biomassa verde

resultante das atividades de manejo agroflorestai será valorizada pela conversão em

gases renováveis. Aprovada
- UNLOCK — ao lnterreg Europe - Promoção de partilha de conhecimento, troca de

experiência, no âmbito da promoção da utilização do hidrogénio. Aguarda aprovação

Candidaturas submetidas pela Médio Tejo 21 e Irradiare — sendo que a CIM do Médio

Tejo celebrou carta de suporte de apoio ao projeto, constituindo-se assim parceiro do

projeto, apoiando na sua execução. Contudo, não tem componentes oe investimentos

para executar:

- Hy2Market - ao Programa Interregional lnnovation lnvestments lnstrument (13) - Criar

a cadeia de valor de hidrogénio mais madura em toda a Europa. Demonstração de um

veículo H2 CAETANOBUS Toyota FC Stack Geração 2 na região do Médio Tejo,

durante um período mínimo de 6 meses. Aprovada

- H2 Heating & Storage ao lnterreg Europe — visa desenvolver políticas locais de

promoção relativa à substituição dos combustíveis fósseis por tecnologias e

armazenamento descentralizado de energia com base na produção e utilização de

hidrogénio verde. Aguarda aprovação
O Conse’ho lntermunicipal tomou conhecimento da informação apresentada.

nuru

Proposta n.D 06 Registos n.° Interno 2984/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo lntermunicipal

Proposta para aprovação pelo órgão competente para a decisão de contratar, para

efeitos de qualificação dos candidatos — Aquisição de serviços de atualização de sítios

autãrquicos — Qualificação dos candidatos - Relatório final da qualificação dos

candidatos - Informação interna n.° 2984-2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o relatório final de quaHficação

dos candidatos.

6



E fJyio
CONSELHO INTEPM.UNICIL

:iJnJ

Proposta n.° 07 Registos n.° Interno 2991/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do relatório de análise de propostas, designadamente para
efeitos de aprovação de adjudicação — Aquisição de serviços de consultoria técnica
especializada para avaliação dos Planos para a Igualdade e a Não Discriminação —

CPG/04/2022 — Informação interna n.° 2991/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade:
- O relatório de análise da proposta, e demais documentos que compõem o processo

de concurso CPG/04/2022 — Aquisição de Serviços de Consultoria Técnica Especializada
para Avaliação dos Planos para a Igualdade e a Não Discriminação, nomeadamente
para efeitos de aprovação de adjudicação;

- A adjudicação ao concorrente GLOCALDECIDE - Associação para a Democracia, a
Cidadania e o Desenvolvimento, Portugal’, pelo valor de 37.242,00€ (trinta e sete mil
duzentos e quarenta dois euros), isentos de IVA.

- A aprovação da Minuta do Contrato;

- A designação do Gestor do Contrato;

- A notificação da decisão de adjudicação e ao adjudicatário para apresentação dos
documentos de habitação.

núnu

Proposta n.° 08 Registos n.° Interno 2996/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da adenda ao contrato 1 Realização de um estudo tendo em
vista a definição e a elaboração de um instrumento de orientação estratégica para a
região do Médio Tejo no ãmbito da Estratégia Portugal 2030 e elaboração do futuro
pacto de desenvolvimento e coesão territorial da região do Médio Tejo, configurado no
futuro instrumento regulamentar dos investimentos Territoriais Integrados (lTl) para o
período de programação comunitária 2021-2027 1 CGP/17/2022 - Informação interna n.°
299 6/2022

O secretário executivo comenta que dado os atrasos verificados no arranque dos
trabalhos relativos ao Portugal 2030, através da aprovação dos Programas dos
Programas Operacionais e Temáticos, o que inviabiliza a conclusão da Estratégia,
nomeadamente no que concerne à operacionalização do futuro instrumento
regulamentar dos Investimentos Territoriais Integrados (ITI) para o período de
programação comunitária 2021-2027 e a forma de contratualização do mesmo, propõe
a realização de uma nova aoenda ao contrato, pelo que solicita-se a autorização da
prorrogação do prazo de execução do contrato até 30 dejunho de 2023.
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a prorrogação do prazo.

nunu

Proposta n.° 09 Registos n.° Interno 2949/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal
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Proposta para análise dos documentos de constituição da sociedade concessionada —

CP/07/2021 — Concessão de serviço público de transporte de passageiros do Médio Tejo

—Informação interna n°2949/2022

O secretário executivo deu conta que este assunto inícialmente seria para aprovação,

mas o prazo não permitia esperar pela realização do próximo Conselho Intermunicipal.

Assim, foi colocago na proposta n.° 20 para ratificação, cevendo então não ser

considerada aqui a proposta em causa, mas sim no ponto 20.

O Conselho Intermunicipal tornou conhecirnento e aprovou por unanimiaade retirar a

proposta n.° 9 da ordem de trabalhos.

pupu

Proposta n.° 10 Registos n.° Interno 2990/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para contratualização no ITI da CIM do Médio Tejo das medidas ce promoção

do sucesso eciucativo e continuidade das atividades em curso no ãmbito do PEDIME —

Informação interna n.° 2990/2022

O secretário executivo referiu que este assunto já foi detalhado na proposta n.° 1 da

ordem de trabalhos. Contudo, muitas das cãmaras nos têm vindo a questionar sobe as

atividades municipais para setembro.
Face ao exposto, o Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade no sentido de

incluir na contratualização do próximo ITI da CIM do Médio Tejo, a medida “Igualdade

de acesso a serviços ce educação (planos promoção do sucesso educativo)’, oem como

a não disrupção e continuidade para o ano letivo de 2022/2023 das atividades do projeto

PEDIME, nos termos propostos na presente informação.

punu

Proposta n.° 11 Registos n.° Interno 3002/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder ao inicio do procedimento — Sistema Intermunicipal de

Bicicletas para uso público na região do Médio Tejo — Informação interna n.° 3002/2022

O secretário executivo fez um breve enquadramento sobre algumas questões neste

ãmbito.
As autarquias de Ferreira do Zêzere e Sertã, mostraram interesse em aderir a este

projeto. O Entroncamento referiu que se encontra em condições de dispensar duas

estações.
Foi deixada uma sugestão pelo presidente da autarquia do Entroncamento, para que

possa ser pensado em conjunto uma forma de evitar danos nas bicicletas. Por exemplo,

através de uma caução, ou outro tipo de soluções. Como deve ser solicitado o

pagamento para a utilização destas bicicletas, gratuitioade para os habitantes,

pagamento apenas pelos visitantes, no fundo, um mooelo que deve ser comum e igual

em todos os concelhos.
O Presidente da autarquia oe Alcanena, solicitou que lhe fossem enviadas a localização

das docas do seu município.
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade que deverá ser pensado um

modelo comum para todos os concelhos.

runu
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Proposta n.° 12 Registos n.° Interno 2933/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do acordo de compensação CIM Médio Tejo e PMTejo pela
realização de serviços essenciais no primeiro semestre de 2022 — Serviços essenciais de
transporte público e atribuição de compensação aos operadores de transporte público
ao abrigo de decreto-lei 14-C/2020 — Informação interna n.° 2933/2022

O Conselho lntermunicipal aprovou por unanimidade a aprovação dos termos do
acordo de compensação a celebrar com a PMTejo pela realização dos serviços
essenciais no primeiro semestre de 2022, conforme é proposto, bem como a aprovação
da minuta oe acordo de compensação.

punu

Proposta n.° 13 Registos n.° Interno 3007/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo lntermunicipal

Proposta aprovação da renovação da assinatura do PressPeader — Informação interna
nY 3007/2022

Os presidentes foram relembrados e sensibilizados para o Pressfleader, serviço que
todos dispomos nas nossas bibliotecas onde nos é permitido aceder a milhares de
publicações nacionais e internacionais à distãncia de um dique, na APP e/ou no
website,

Os conteúdos presentes na plataforma PressPeader resultam de acordos com os
editores dos títulos e válidos pelo período desses acordos.
A subscrição anual do serviço PressPeader inclui:

- HotSpot Pressfleader (acesso total a mais de 7.000 jornais e revistas; acesso ilimitado
através de dispositivos ou PCs dos utilizadores ou da Biblioteca; mensagem
personalizada aos utilizadores; acesso ao histórico de publicações pelo período de um
ano);

- Acesso Offsite (Login cartão biblioteca: permite login por cartão de biblioteca para
bibliotecas que disponham de servidor 51P2; UPL Peferral: permite acesso dos
utilizadores por configuração de link de autenticação ao PressPeader a partir de página
web segura ou protegida por password - página de login do catálogo da biblioteca;
EZproxyNPN: permite às bibliotecas autenticação de utilizadores através de servidor de
proxy);

- Materiais de divulgação (o pacote de design inclui uma página de acesso Wí-Fi
responsiva. anúncio digital, cartão, cartaz, imagens e um video anïmado).

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade renovar a subscrição anual do
serviço, bem como, após o período das férias, a CIM preparar vários suportes de
comunicação a remeter para as autarquias de modo a oivulgar ainda mais este serviço
junto dos vários utilizadores, intensificando assim a divulgação deste serviço.

nupu
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Proposta n.° 14 Registos n.° Interno 2961/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do relatório final para efeitos de adjudicação, aprovação das

minutas de contrato e aprovação do gestor de contrato — CPCC/04/2022 — Acordo

Quadro para a seleção oe fornecedores de Gás — Informação interna n.° 2961/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade as propostas pare seleção de

fornecedores de gás, nomeadamente para efeitos de adjudicação, bem como as

minutas do contrato e o gestor do contrato.

ruu

Proposta n.° 15 Pegistos n.° Interno 2962/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do relatório final para efeitos de adjudicação, aprovação das

minutas de contrato e aprovação do gestor de contrato — CPCC/0S/2022 — Acordo

Quadro para fornecimento de eletricidade em regime de marcaco livre nformação

interna n.° 2962/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a aprovação de todas as

propostas para Fornecimento de Eletricidade em Pegime de Mercado Livre,

nomeadamente para efeitos de adjudicação, bem como a aprovação das minutas do

contrato e aprovação do Gestor do Contrato.

punu

Proposta n.° 16 Registos n.° Interno 2964/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da delegação de competências no secretário executivo —

CPCC/06/2022 Abertura de Concurso Público para celebração de Acordo Quadro para

avaliação da qualidade do Ar no interior dos edifícios — Informação interna n.° 2964/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade delegar nos termos do artigo 109°

do CCP, no Secretário Executivo da GIM do Méoio Tejo as competências para aprovar o

inicio do procedimento, peças do proceoimento, alterações/retificações ás peças do

procedimento e pronúncia sobre erros e omissões do caderno de encargos,

prorrogação dos prazos, bem como a Aprovação das Minutas do Contrato e decisão de

adjudicação.
Salienta-se que a delegação de competências no Secretário Executivo da GIM do Médio

Tejo só será usada se estritamente necessária sendo as respetivas informações e atos,

posteriormente presentes ao Conselho Intermunicipal da GIM do Médio Tejo para

efeitos de ratificação.

riinu

Proposta n.° 17 Registos n.a Interno 3066/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal
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Proposta para apreciação sobre reclamação à minuta de contrato — CRI 07/2021 —

Concurso Público para concessão do serviço público de transporte de passageiros do
Médio Tejo — Informação interna n.° 3066-2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade:
- a aceitação do ponto 1 da reclamação, referente à identificação do segundo

outorgantes, promovendo-se a necessária correção na Minuta de Contrato, efetuando-
se também a devida correção à alínea M dos considerandos;
- a rejeição do ponto 2 da reclamação, referente ã alínea L dos considerandos;
- a aceitação do ponto 3 da reclamação, referente ao n.° 5 da cláusula 67°, promovendo-
se a necessária correção na Minuta de Contrato.

nurii

RATIFICAÇÕES

Proposta n.° 18 Registos n.° Interno 2698/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 2698/2022 — AD/09/2017 —Aluguer de
baterias para treze viaturas ligeiras elétricas para as unidades móveis de intervenção
precoce — Cuidados de Saúde na Comjnioade

O Conselho lntermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.°
2698/2022 — AD/09/2017 — Aluguer de baterias para treze viaturas ligeiras elétricas para
as unidades móveis de intervenção precoce — Cuidados de Saúde na Comunidade.

nunu

Proposta n.° 19 Registos n.° Interno 2819/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 2819/2022 — CL/01/2022 — Aquisição
de serviços de consultoria técnica especializada para desenvolvimento de uma
estratégia de gestão integrada da informação e implementação do arquivo digital
Relatório final da Qualificação dos candidatos

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.°
2819/2022 — CL/01/2022 — Aquisição de serviços de consultoria técnica especializada para
desenvolvimento de uma estratégia de gestão integrada da informação e
implementação do arquivo digital 1 Relatório final da qualificação dos candidatos.

nurni

Proposta ri.0 20 Registos ri.° Interno 2949/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna a° 2949/2022 — CP/07/2021 — Concurso
público para concessão do serviço público de transporte de passageiros do Médio Tejo —

Análise dos documentos de constituição da sociedade concessionada

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.°
2949/2022 — CP/07/2021 — Concurso público para concessão do serviço público de
transporte de passageiros do Médio Tejo — Análise dos documentos de constituição da
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sociedade concessionada.

nupu

Proposta n.° 21 Registos n.° Interno 2866/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 2866/2022 — AD/34/2022 — Aquisição

de merchandising diverso — aprovação do relatório de análise da proposta

designadamente para efeitos de aprovação de adjudicação; aprovação da minuta de

contrato; aprovação do gestor de contrato

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidaoe a informação interna n.°

2866/2022 AD/34/2022 — Aquisição de merchandising diverso — aprovação do relatório

de análise da proposta designadamente para efeitos de aprovação de adjudicação;

aprovação da minuta de contrato; aprovação do gestor de contrato.

purni

A Presdente doÇon7SlntermunicipaI da CtM do Médio Tejo
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- Anaoela Gaspar oe Preitas

/ A Técnica Superior
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Píta Silva Vaz Neto Homem da Trinoacie
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